

Synopsis :

# **LES BISHNOÏS**

## **Ecologistes depuis le XV<sup>e</sup> siècle**

Reportage Photographique de  
**Franck VOGEL**

Inde 2007 / 2012

Depuis le XV<sup>e</sup> siècle, des hommes et des femmes vivant dans le désert du Thar au Rajasthan, en Inde, sont prêts à donner leur vie pour protéger les animaux sauvages et les arbres avec lesquels ils vivent en symbiose jusqu'à les considérer comme des membres de leur famille.

Reconnus comme les premiers écologistes du monde, les Bishnoïs - les 29 en langue locale - suivent les 29 règles établies par leur prophète, Jambheswhar, suite à une vision apocalyptique en 1485, où l'Homme méprisait l'environnement et creusait sa propre tombe.

De nombreux individus, issus de plusieurs castes, ont adhéré à l'époque à ce mouvement spirituel. Aujourd'hui, plus de 600 000 Bishnoïs se battent pour préserver la nature et la vie sauvage du désert du Thar.

[http://www.sophot.com/es/actus/ouvrage.php?ouv\\_id=435](http://www.sophot.com/es/actus/ouvrage.php?ouv_id=435)